

13/05/2016

Fiscal regional encabezó jornada de análisis de la aplicación de Manual de Primeras Diligencias (Audio)

El fiscal regional de Atacama, Héctor Mella Farías, encabezó una reunión ampliada de trabajo de análisis en la cual participaron fiscales jefes y fiscales adjuntos de Copiapó y Caldera, además la jefatura regional y provincial de la PDI, funcionarios de ambas instituciones y el director ejecutivo regional de la Fiscalía, Néstor Gómez.

En la ocasión se realizó un extenso análisis de las indicaciones que se han entregado en las capacitaciones que ha realizado la Fiscalía respecto del Manual de Primeras Diligencias Investigativas a ambas policías, indicando Héctor Mella que ya se está llegando a la etapa de seguimiento de la aplicación de los contenidos de dicho documento.



La reunión sirvió además para analizar los principales aspectos que surgen al momento de llevar a cabo una investigación penal, y lo relevante que involucra la comunicación permanente entre el fiscal y funcionarios que toman conocimiento de hechos constitutivos de delitos. Reunión en que además hubo una muy positiva retroalimentación del trabajo que se lleva a cabo, lo cual sumado a la aplicación del mencionado manual debiera permitir obtener mejores resultados investigativos y penales de las causas que son denunciadas por la comunidad.

Respecto del encuentro el prefecto regional de la PDI, Juan Rodríguez Montero, indicó que este tipo de instancias siempre serán positivas para mejorar la comunicación entre ambas instituciones y así conseguir mejores resultados en materia penal. “Para la PDI siempre es importante este tipo de reuniones donde lo que se logra es un beneficio directo hacia la comunidad, especialmente en delitos de robo para lo cual necesitamos tener este tipo de reuniones con los fiscales y así lograr mejores resultados de las investigaciones”, dijo.

Por su parte, el fiscal regional Héctor Mella Farías calificó la jornada de muy positiva al poder intercambiar opiniones para detectar aspectos en los cuales mejorar, los que hay que reforzar y aquellos que están dando buenos resultados. “Esta instancia fue muy positiva al poder generar una interacción entre fiscales y funcionarios policiales, donde es muy importante avanzar en la fluidez de la comunicación. Esperamos que se generen nuevos encuentros de este tipo, ya que sabemos que la comunidad demanda más coordinación de ambas instituciones y en ese proceso estamos trabajando al querer contribuir como Fiscalía al logro de mejores resultados en materia de persecución penal”, indicó.

Finalmente el fiscal regional valoró la buena disposición de los funcionarios policiales asistentes a la jornada, mencionando que en este tema todos los esfuerzos que se lleven a cabo serán aporte para llevar más tranquilidad a la comunidad de Atacama.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369